

Gastronauten unter sich

Vorstellung des regioGuide 2010 und Vernissage mit Werken von Billy Bärldges im Simschel



Oberbürgermeister Klaus Lorig (rechts) und VHS-Leiter Karl-Heinz Schöffner empfangen die Urkunde für das ausgezeichnete Projekt „Völklingen lebt gesund“ *Foto: im*

Als Veranstaltungsort für gleich zwei Premieren stand das Wasserwerk Simschel kürzlich ganz im Zeichen des Genusses: Am Vormittag stellte Autor und Restaurant-Kritiker Rolf Klöckner den neuen Saar-Lor-Lux Restaurantführer „regioGuide – Le guide bleu“ 2010 vor. Der deutsch-französische Ratgeber, der dieses Jahr in der 13. Ausgabe mit völlig neuem Konzept erscheint, enthält zahlreiche Gastronomietipps aus der Großregion – seien es Restaurants, Delikatessläden, Hotels oder Weinhändler. Im Rahmen der Buchvorstellung wurden auch in diesem Jahr die Preisträger des

regioGuide geehrt – u. a. Oberbürgermeister Klaus Lorig und der Leiter der VHS, Karl-Heinz Schöffner für das Projekt „Völklingen lebt gesund“. Darauf folgte am Nachmittag die Ausstellungseröffnung der Völklinger Künstlerin Billy Bärldges „Der Gastronom, der hinter die Kulissen schaut“. Inspiriert durch ihre Ausflüge in die Gastroszene der Region mit Rolf Klöckner, hat Billy Bärldges eine Reihe von farbenfrohen Acrylgemälden geschaffen, die noch bis zum 22. November auf Anfrage bei Heike Reichert im Wasserwerk am Simschel besichtigt werden können: Tel.: 0174-3311620.



Autor und Restaurant-Kritiker Rolf Klöckner und die Völklinger Künstlerin Billy Bärldges bei der Eröffnung der kulinarischen Ausstellung *Foto: klöckner*